
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione, a norma di Regolarnento, del presidente Tornaselli
prot. 1 13314 del 12 febbraio 2016 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario il P.O la Dott.ssa Giovanna Lotà.

Redigono il verbale I'Ist. Amm.vo Davide Martinez e il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

II Presidente Tomaselli chiama l'appello alle ore 10,00 e risultano presenti i seguenti co'siglieri:
Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Giocaliero, La Valle, Marchese, Sala, Savoca e Scarlata. Risultano

assenti i Consiglieri Duminuco, Greco, Guaresi, Inzerillo e Terzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Subito dopo l'appello alle ore 10.02 entra il consigliere Duminuco.

Il Presidente Tomaselli inizia i lavori di Consiglio scusandosi per il suo ritardo dovuto a impegli istituzionali
e subito comunica che proprio stamattina si è incontrato con il dottor Montalbano dell'Irsap per discutere le

problematiche che riguardano la Via Pecoraino e tutta l'area industriale, ricordando che sono stati stanziati dal

Ministero Infrastrutture e Trasporti circa 2.000.000,00 di euro. Lo stesso Presidente ricorda, però, che tale

cifra non potrà momentaneamente essere úihzzata per motivi ancora da lui non conosciuti. per quanto

riguarda le problematiche che necessitano di interventi prioritari, ritiene che sono quelli legati al rifacimento
del manto stradale e della rete di illuminazione pubblica.

Per quanto finora esposto dal Presidente, lo stesso comunica che in tempi brevi il Consiglio della Seconda

Circoscrizione predisporrà una richiesta per incontrare i tecnici del Comune di palermo per dare un irnpulso al

cosiddetto restyling del tenitorio. Altresì informa il Consiglio che proprio stamattina sono iniziati i lavori per

la collocazione dei dissuasori lungo la linea tranviaria, e proprio in via Laudicina lui stesso ha potuto constare

di presenza, insieme al consigliere Cangelosi, anche all'installazione dei paletti parapedonali.

11 Presidente, terminata la questione di cui sopra, passa al secondo pulto dell'O.d.G., nominando come

scrutatori i consiglieri Cangelosi, Sala e Scarlata per adempiere alle fasi dell'approvazione dei verbali. Detta
nomina viene approvata all'unanimità dal Consiglio. Il primo verbale che legge ha la data del 02 febbraio

2016, che successivamente viene approvato all'unanimità, alle ore 10.30. Sono assenti i consiglieri Greco,

Guaresi, Inzerillo e Terzo.

Alle ore 10.31 esce il consigliere Di Fazio per motivi di lavoro.

Il Presidente prosegue con la lettura del 03 febbraio 2016, durante la lettura, alle ore 10.40, escono i
consiglieri Duminuco e La Valle. Terminata la lettura del verbale, lo stesso viene approvato alle ore 10.55.

Sono assenti i consiglieri Di Fazio, Duminuco, Greco, Guaresi, Inzerillo, La Valle e Terzo.



Subito dopo l'approvazione del verbale, alle ore 11.00, il consigliere Marchese e altri chiedono la sospen
dei lavori d'Aula. Il Presidente pone in votazione la sospensione e il Consiglio approva.

Alle ore 12,30 il Presidente Tomaselli riapre la seduta e risultando presenti oltre alla sua persona
Cangelosi, Colletti e il Vice Presidente Inzerillo chiude la seduta di Consiglio.
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